

# Polresta Mataram Gelar Arahan Pimpinan Dan Tes Urine Dadakan Terhadap 49 Personil

Syafruddin Adi - [MATARAM.PUBLIKINDONESIA.COM](http://MATARAM.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jul 29, 2022 - 12:26



Mataram NTB - Polresta Mataram kembali melakukan Penegakan Ketertiban dan Disiplin (Gaktibplin) bagi personilnya dengan menggelar arahan pimpinan sekaligus pemeriksaan Urine oleh Si Propam dan Si Dokkes Polresta Mataram secara mendadak terhadap 49 personel bertempat di Gedung Wira Pratama, Polresta Mataram. Jumat, (29/07).

Mengikuti tes urin bebas Narkoba ini. Hasilnya, seluruh anggota yang mengikuti tes urin dinyatakan negatif. " Ada 49 orang peserta tes urin. Hasilnya negatif semua," ungkap Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK didampingi Kasi Propam Iptu Mutawalli SH MM.

" Tes urine dilaksanakan tanpa pemberitahuan sebelumnya karena kami perintahkan untuk mengikuti arahan pimpinan untuk menyampaikan peningkatan kedisiplinan personil kemudian langsung diarahkan untuk mengikuti tes. Sejumlah pejabat utama Polresta Mataram juga mengikuti tes urine. Satu per satu personel mengikuti tes. Lalu hasilnya diperiksa oleh Si Dokkes Polresta Mataram. " Ini benar-benar kita lakukan mendadak tanpa pemberitahuan sebelumnya. Saya sampaikan juga kami memerintahkan bukan mencari kesalahan ," tuturnya.

Tes urin tersebut merupakan program prioritas Polri dalam penguatan pencegahan dini penyimpangan anggota Polri. Terutama terkait penyalahgunaan narkoba. " Kegiatan rutin ini akan tetap dilaksanakan, seperti ini harus mendadak " bebernya.

Personel Polri disebut Wakapolresta harus menjadi contoh. Maka harus terbebas dari penyalahgunaan narkoba. " Kita harus menjadi garda terdepan memerangi penyalahgunaan narkoba. Dengan narkoba kita harus perang. Tes urin ini juga sebagai bentuk keseriusan kita. Untuk hasilnya negatif semua," katanya.

Dengan hasil negatif ini diminta Wakapolresta harus dipertahankan. Karena anggota Polri tidak boleh terlibat dengan narkoba. " Hasil yang didapatkan hari ini sudah bagus. Mohon dipertahankan dan tetap tingkatkan disiplin," pungkasnya.(Adb)